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MEGLIO TARDI 
CHE MAI

LAVORI IN VIA ALMIRANTE

SABATO A CANDELA LA 27ESIMA 
EDIZIONE DELLA SAGRA DELL'ASPARAGO

Il quotidiano serale digitale di Capitanata
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Da questa mattina il reparto di Pediatria del Policlinico Riuniti di 
Foggia, diretto dal Prof. Campanozzi, si è arricchito di dieci nuovi 
televisori da 24 pollici, completi di telecomando, che verranno 
installati in tutte le stanze. Questa iniziativa è frutto della 
collaborazione tra i clown dottori de Il Cuore Foggia e la pizzeria 
Macò il cui titolare, Angelo Luprano, ha organizzato una serata di 
beneficenza, destinando il ricavato al progetto. "Molti genitori 
che assistono i propri piccoli in Pediatria ci hanno espresso il 
bisogno di avere delle TV funzionanti per rendere meno noiosa la 
permanenza in ospedale", spiega Jole Figurella, presidente de Il 
Cuore. "Può sembrare un intervento semplice – continua - ma per 
un bambino restare ricoverato a lungo senza distrazioni è 
davvero difficile, così come per i genitori che lo accompagnano. 
Oggi abbiamo realizzato un’azione importante grazie alla 
generosità di Angelo Luprano. Per noi, questa è un'opportunità 
che concretizza il nostro impegno quotidiano: utilizziamo ogni 
donazione per sostenere iniziative rivolte a categorie fragili e 
ovunque ci sia bisogno. I nostri progetti sono realizzati senza 
trattenere fondi, ma autofinanziandoci, perché per la 
clownterapia servono solo tempo e dedizione".

Dieci televisori per Pediatria: 
nuova iniziativa de Il Cuore



Sostanzialmente nella seduta di ieri 
l’assise comunale ha dato il via libera 
definitivo alla realizzazione delle 
opere di urbanizzazione. Questo 
passaggio è stato fondamentale per 
l’approvazione della pubblica utilità 
dell’opera e rinnovando il vincolo 
urbanistico ai fini espropriativi, 
presupposto per calcolare le 
indennità in favore dei privati e 
propedeutico all’esecutività del 
progetto. È importante sottolineare 
come questo processo amministrativo 
si sia concluso positivamente grazie 
al lavoro della Commissione 
Territorio che ha espresso papere 
favorevole al progetto esecutivo, agli 
espropri delle particelle che 
impedivano la realizzazione delle 
opere e alla dichiarazione di pubblica 
utilità dell’opera. L’approvazione in 
Commissione Territorio, presieduta 
dal consigliere comunale del M5S 
Giovanni Quarato, non è stata 
unanime.

• IN PRIMO PIANO

I residenti di via Almirante possono finalmente festeggiare. Ieri in 
Consiglio Comunale, con l’approvazione ad unanimità della 
delibera contenente il procedimento di approvazione dei lavori di 
realizzazione del prolungamento di Via Almirante con collegamento 
via Parini, si è concluso un iter cominciato più di tre anni fa.

unanime. Due astenuti: Ra�aele Di 
Mauro (lista di Mauro sindaco); Amato 
Franco Nunziante (Prima Foggia). Invece 
il vice presidente della Commissione 
Claudio Amorese (FdI) era assente. A 
questo punto è giusto ricordare quando 
e come si è arrivati a questo risultato. 
Nel marzo del 2021, durante la fase 
conclusiva dell’amministrazione 
Landella prima dello scioglimento per 
mafia, venne approvato il progetto e il 
finanziamento dell’opera con delibera di 
Giunta Comunale n. 45 del 18 marzo 202. 
Inserito poi nel Piano triennale delle 
opere pubbliche per una spesa 
complessiva di euro 1.600.000,00.  
L’amministrazione Landella si mosse 
nella direzione giusta perché obbligata 
da una sentenza del TAR Bari che ha 
accolto le istanze presentate dai 
residenti. Una vittoria per tutte le 90 
famiglie che, nonostante il versamento 
degli oneri di urbanizzazione, non si 
sono mai visti riconosciuti i propri 
diritti per oltre 10 anni.

Il consiglio comunale a 
favore di via Almirante



“In queste settimane ho 
incontrato tante persone che mi 
hanno fatto comprendere la 
grande voglia di partecipazione 
che, evidentemente, in passato 
non era stata considerata e le 
tante problematiche che 
attanagliano le nostre comunità. È 
un segnale forte che ci fa capire 
come Forza Italia rappresenti il 
contenitore centrista più 
importante. Continueremo a 
lavorare in questa direzione”.
A parlare è il consigliere regionale 
Paolo Dell'Erba e, nonostante sia 
candidato alle Europee, interviene 
più da coordinatore provinciale di 
Foggia di Forza Italia, consapevole 
che il partito, dal momento in cui 
gli è stato a�dato il timone, ha 
avuto una crescita importante. 
“Ho sempre lavorato per 
determinare l’unità del partito, 
solo così è possibile una crescita 
di tutti. In queste ultime settimane 
abbiamo inaugurato e dato nuova 
vita a diverse sedi di Forza Italia in 
Capitanata, riguardando il tessuto

• IN PRIMO PIANO

Il coordinatore provinciale di Forza Italia, il consigliere regioale 
Paolo Dell'Erba, evidenzia il grande lavoro che si sta facendo per 
portare il partito sempre più al centro degli interessi dei cittadini

politico con un mix di giovani e di esperienza. 
Forza Italia si candida ad essere in Capitanata 
la vera sorpresa di queste elezioni Europee. È 
un punto di partenza in vista di impegni 
importanti che ci aspettano a partire dai 
prossimi mesi. Nel nostro percorso parliamo 
sempre di inclusione e di valorizzazione delle 
componenti politiche, tutto questo nel rispetto 
dei ruoli, evidenziando che la Forza Italia che 
stiamo costruendo dovrà avere queste 
caratteristiche”.

FORZA ITALIA SARA' 
LA SORPRESA DI 

QUESTE ELEZIONI



6 giugno e l’8 agosto. La graduatoria 
finale sarà nazionale e unirà dunque i 
risultati delle prove svolte in tutte le 
Università. Nel caso un candidato 
abbia sostenuto entrambe le sessioni, 
verrà scelto il risultato migliore. 
Conta il punteggio, ovviamente, ma in 
caso di parità diventa dirimente la 
posizione, stabilita con criteri precisi, 
individuati dal Ministero. Si 
considerano i punti in quest’ordine: 
chimica, biologia, fisica e matematica, 
ragionamento logico, capacità di 
lettura e conoscenze pregresse. Tra 
candidati con disabilità o invalidità 
certificata pari o superiore al 66%, 
secondo la legge 104/1992 art. 3 
comma 3, e candidati non disabili o 
non invalidi, in caso di parità, si dà la 
precedenza ai primi. In caso di 
ulteriore parità, si preferisce il 
candidato più giovane.

Test di medicina, conclusa oggi  la 
prima sessione. All'Università di 
Foggia 845 i partecipanti su 941 
iscritti, Alla prova oltre 71mila 
aspiranti camici bianchi in tutta 
Italia per 20mila posti a 
disposizione

Sono 845, su 941 iscritti, i partecipanti 
che hanno sostenuto quest'oggi, presso il 
Multisala di Foggia Città del Cinema, il 
test di accesso  ai Corsi di laurea 
magistrale a ciclo unico in Medicina e 
Chirurgia e Odontoiatria e Protesi 
Dentaria  per l'a.a. 2024/25. Cento i 
minuti di tempo, dalle 13 di oggi, per 
rispondere ai 60 quiz divisi in cinque 
categorie: 23 di biologia, 15 di chimica, 13 
di fisica e matematica, 5 di ragionamento 
logico e 4 di competenze di lettura e 
conoscenze acquisite negli studi. Cinque 
le possibili opzioni di risposta. Per 
entrare in graduatoria serve conseguire 
almeno 20 punti. La prova si è svolta in 
formato cartaceo (dopo le polemiche 
degli scorsi mesi è stato abolito il Tolc 
Med utilizzato nel 2023). Quella di oggi è 
una delle due sessioni in programma,  
l’altra si svolgerà il 30 luglio. Gli esiti 
verranno pubblicati rispettivamente il 

• IN PRIMO PIANO

Al test di medicina sono 
stati 845 i partecipanti



In breve

Nelle ultime ore le forze dell'ordine 

hanno 3 provvedimenti di Divieto di 

Accesso nelle Aree Urbane D.Ac.Ur 

emessi dal Questore della provincia di 

Foggia nei confronti di altrettanti 

soggetti. Con l’emanazione di tale 

misura di prevenzione è stato vietato ai 

destinatari della stessa l’accesso ai bar 

e agli esercizi pubblici o locali di pubblico 

trattenimento situati in alcune 

specifiche aree adiacenti la Stazione 

Ferroviaria di Foggia, per un periodo di

due anni. Due dei provvedimenti, hanno 

riguardato soggetti deferiti in stato di 

libertà perché trovati in possesso di 

sostanza stupefacente del tipo hashish 

per gr.0,22 e marjuana per gr. 6,9; Il 

terzo, è stato emesso nei confronti di 

un uomo, deferito in stato di libertà per 

in quanto trovato in possesso di un 

taglierino pieghevole. Durante le attività 

di prevenzione sono state controllate 

276 persone, 9 attività commerciali e 15 

sanzioni al codice della strada.

Ancora controlli al "Quartiere Ferrovia"

SAN SEVERO TRA I COMUNI VIRTUOSI DELLA PUGLIA 
PER LA RACCOLTA DIFFERENZIATA DEI RIFIUTI

Il Comune di San Severo è risultato 

beneficiario di un contributo da parte della 

Regione Puglia per avere conseguito nel 

corso dell’anno 2023 un risultato superiore al 

65% per la raccolta differenziata dei rifiuti. E’ 

questo il dato che emerge da una 

comunicazione dei competenti uffici regionali. 

Per l’esattezza il Comune di San Severo 

risulta aver raggiunto il 67,10% ed ha ottenuto 

un contributo pari ad euro 61.459,10. San 

Severo è tra i Comuni virtuosi di Puglia per 

raccolta differenziata, un risultato 

importante per l’intera comunità cittadina.



Entra nel vivo la seconda fase del progetto 
Barbablù, realizzato grazie ad una 
collaborazione tra la OrEx Dance Tribe della 
foggiana Francesca Trisciuoglio Capozzi e 
l'associazione "Impegno Donna" e costituito 
da una serie di incontri di danza per donne 
vittime di violenza. Si chiama "A passeggio 
con Barbablù", è finanziato dalla Chiesa 
Valdese attraverso l'8x1000 e si concluderà 
con uno spettacolo che andrà in scena il 28 
giugno al Teatro Regio di Capitanata a 
Foggia. Prima del palcoscenico, il progetto 
ha visto una serie di incontri di lettura con 
l'associazione Parole Contrarie, col supporto 
del suo presidente, lo psicoterapeuta

Alessio Tortorella, per trovare spunti per lo 
spettacolo finale. Tutto questo grazie al sostegno 
del Cav, che ha seguito le protagoniste del 
progetto passo dopo passo. Sul palco non ci sarà 
alcuna distinzione tra le ballerine e le donne 
vittime di violenza, poiché andranno in scena le 
OrEx, è questa la chiave di lettura di uno 
spettacolo che è stato scritto insieme proprio per 
dar seguito al progetto, quindi si può parlare 
certamente di una 'prima assoluta'. Le donne 
coinvolte si dicono 'tornate a vivere, a volersi 
bene', sono uscite gradualmente da quello che è 
stato un incubo, ma che resterà nelle loro menti e 
nei loro cuori probabilmente per tutta la vita. Ma 
adesso si va in scena.

Donne vittime di violenza 
diventano danzatrici



Radioterapia, al via i 
lavori per due nuovi 
acceleratori lineari

Nei giorni scorsi, nel Policlinico 
Foggia, sono partiti i lavori per la 
sostituzione degli acceleratori lineari 
della Struttura complessa di 
Radioterapia, diretta da Giorgia 
Cocco. &quot;Lo smaltimento e la 
sostituzione dei macchinari - spiega 
la dottoressa Cocco -   rientrano nel 
progetto della Regione Puglia per 
l&#39;ammodernamento delle 
strutture di Radioterapia. Verranno 
sostituiti entrambi gli acceleratori - 
prosegue - ma in due fasi successive, 
per permetterci di soddisfare la 
richiesta terapeutica dei pazienti 
interni al Policlinico e di quelli in 
condizioni di salute tali da non 
potersi rivolgere ad altre strutture. Il 
cronoprogramma dei lavori prevede 
circa sei mesi per ogni acceleratore. 
Inoltre, la direzione strategica del 
Policlinico, insieme alla dottoressa 
Cocco, ha preso accordi con i 
direttori della Radioterapia degli 
ospedali di San Giovanni Rotondo e 
di Rionero in Vulture per consentire 
a tutti i pazienti che necessitano di 
radioterapia di sottoporsi al 
trattamento. Il percorso viene 
programmato direttamente durante 
la prima visita radioterapica: il 
medico radioterapista contatta la 
struttura scelta dal paziente e 
prenota direttamente una nuova 
valutazione per l’inizio del 
trattamento radiante.

&quot;Questi lavori - sottolinea 
Cocco - consentiranno al Policlinico 
di offrire un percorso radioterapico 
con due acceleratori lineari di ultima 
generazione, VERSA HD, che 
permetterano ai pazienti di essere 
sottoposti ai più moderni trattamenti 
quali VMAT - Volume Modulated Arc 
Therapy, radiochirurgia e 
radioterapia stereotassica e Image 
Guided Radiotherapy.



Evento "Carbon Farming: 
Crediti di Carbonio e 

Agricoltura Rigenerativa"
Unci Agroalimentare e Dipartimento di 
Scienze Agrarie, Alimenti, Risorse 
Naturali e Ingegneria (DAFNE) 
dell'Università di Foggia sono orgogliosi 
di annunciare un evento eccezionale 
focalizzato sul "Carbon Farming: Crediti 
di Carbonio e Agricoltura Rigenerativa", 
che si terrà il 31 maggio alle ore 17�00,  a 
San Severo, presso il "Biagio Restourant 
B&B" in Contrada Sant'Elia km 1.00
L'evento metterà in luce l'importanza 
delle pratiche agricole sostenibili che 
non solo aumentano il sequestro di 
carbonio, ma offrono anche una nuova 
fonte di reddito per gli agricoltori, 
contribuendo significativamente alla 
riduzione dei gas serra.
Il Prof. Agostino Sevi, Direttore del 
Dipartimento DAFNE, aprirà l'evento, 
seguito da una discussione approfondita 
sulle pratiche di carbon negative in 
agricoltura, presentata dal Prof. 
Massimo Monteleone dell'Università di 
Foggia. Saranno inoltre condivise le 
esperienze del primo progetto italiano in 
questo ambito, "ALBERAMI", con 
interventi del CEO Francesco Musardo e 
del Responsabile tecnico Cosimo 
Mazzotta. La sessione vedrà la 
partecipazione di Gennaro 
Scognamiglio, Presidente di Unci 
Agroalimentare, che discuterà la 
proposta di carbon farming nell'ambito 
del cooperativismo agricolo. La chiusura 
dell'evento sarà affidata a Teresa 
Bellanova, ex Ministro dell'Agricoltura, 
con conclusioni gestite dalla giornalista 
Cinzia Celeste.

Questo evento rappresenta 
un'opportunità imperdibile per tutti gli 
stakeholder del settore agricolo, 
compresi studenti, professionisti e 
politici, per esplorare e discutere le 
possibilità offerte dall'agricoltura 
rigenerativa e dal carbon farming come 
strumenti contro il cambiamento 
climatico.
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T E R R I T O R I O

Conoscere per imparare 
ad amare Foggia

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Il principe 
asparago 
in mostra 
a Candela

S. Giovanni 
sempre più 
in rete con 

"visit"



FINANCIAL 
FOCUSMusica e 

asparagi 
a Candela

A Candela, nel cuore della Daunia, si celebra un 
matrimonio perfetto tra gusto e tradizione: la Sagra 
dell'Asparago, giunta alla sua 27esima Edizione. 
L’appuntamento è per Sabato 1 Giugno a partire dalle 
20.30 presso la Cooperativa Agricola "La Croce-
Farascuso", in Località Canestrello 32. Un evento che 
non solo delizia il palato ma che racconta anche la 
storia e la cultura di un territorio ricco di sapori 
autentici. L'asparago non è solo un semplice 
ingrediente, ma un vero e proprio dono della natura. 
Ricco di vitamine, fibre e minerali, vanta proprietà 
diuretiche, depurative e antiossidanti. Un toccasana 
per il benessere del corpo, che si trasforma in 
protagonista indiscusso di ricette squisite e creative. 
Nell'occasione Micky Sepalone e Angela Piaf, con la 
loro Band, presenteranno il Canta Napoli Summer 
Festival che partirà appunto da Candela per 
proseguire in tutta Italia.



La nuova piattaforma turistica 
della città di San Giovanni 

Rotondo sbarca online
La città di San Giovanni Rotondo 
Accogliente per Vocazione lancia la sua 
nuova piattaforma turistica. Sbarca 
online visitsangiovannirotondo.eu, un 
ecosistema digitale innovativo e al 
passo coi tempi. In vista del Giubileo 
2025, l’Amministrazione Comunale, in 
linea con le azioni previste dal 
Documento Unico di Programmazione 
2022-2024, ha implementato nuove 
strategie programmatiche di 
promozione del turismo. Dopo una 
prima fase di analisi e studio, è nato il 
brand San Giovanni Rotondo 
Accogliente per Vocazione. A febbraio, 
la città è tornata, dopo anni di assenza, 
alla Borsa Internazionale del Turismo di 
Milano con una nuova e accattivante 
visual identity. Alla Bit, è stato 
presentato lo spot promozionale che 
offre una visione turistica più ampia del 
territorio e della destinazione simbolo 
della spiritualità e della fede, conosciuta 

in tutto il mondo. Visit San Giovanni 
Rotondo è un ulteriore tassello di una 
strategia inedita di promozione del 
territorio. È una guida completa, facile e 
aggiornata per vivere la città e 
immergersi in un’esperienza che unisce 
la spiritualità alla scoperta di tesori 
nascosti.La nuova piattaforma 
visitsangiovannirotondo.eu è stata 
curata dalla società Pugliaidea, che si è 
occupata della progettazione e 
realizzazione del nuovo piano di 
marketing strategico integrato per lo 
sviluppo della destinazione turistica di 
San Giovanni Rotondo.  
Sarà presentata alla cittadinanza giovedì 
30 maggio, alle 18.30, nel Chiostro 
Comunale di San Giovanni Rotondo.   
Interverranno Michele Crisetti, Sindaco 
di San Giovanni Rotondo; Ester 
Fracasso, Project Manager Pugliaidea; 
Lorenzo Trigiani, creative manager; Dea 
Furi, communication manager. 



Studenti in giro per Foggia per 
conoscere storia e tradizioni

FOGGIA

ALLA SCOPERTA 
DELLA CITTA'

www.foggiapost.com

Turisti nella propria città per far conoscere ai bambini 
delle scuole elementari ed ai loro genitori le origini di 
Foggia, allo scopo di renderli partecipi degli aspetti 
storico-culturali e dei monumenti della città nella quale 
vivono. E’ questa l’idea all’origine delle uscite didattiche 
programmate dalle Scuole dell'Infanzia comunali "Don 
Milani", "R. Tagore", "A. Fresu" e "San Filippo Neri" che sono 
in programma tra la fine di maggio e sino alla metà giugno. 
Queste visite guidate di conoscenza delle origini della città 
rappresentano il momento conclusivo della progettualità 
educativo-didattica “Proteggiamo la nostra città ...il 
rispetto parte da...me", elaborata nel corso di questo anno 
scolastico dalle scuole comunali. Le due uscite didattiche 
saranno: conoscenza della nascita di Foggia: visita alla 
Cattedrale e percorso federiciano; conoscenza della Villa 
Comunale: personaggi, flora e fauna, il Museo delle 
carrozze e dei cavalli. Ad accompagnare bambini, genitori e 
insegnanti in questo percorso di formazione e istruzione 
sarà la dott.ssa Franca Palese, con l’obiettivo di 
trasmettere, non solo alle nuove generazioni, la 
consapevolezza della storia di Foggia. 
Per l’assessore all’Istruzione e alla formazione del Comune 
di Foggia, Domenico Di Molfetta: “questa iniziativa rientra 
in pieno nelle politiche di formazione che la nostra 
amministrazione ha in animo di sviluppare in questi anni. 
Le scuole comunali, più di tutte, devono far crescere nei 
cittadini, a cominciare da quelli di domani, il senso di 
comunità e di appartenenza alla città. Una consapevolezza 
che non può che svilupparsi a partire da una profonda 
conoscenza dei monumenti e delle tradizioni di una città 
ricca di storia come è Foggia”.



LO ZAC
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Play o�, 
ecco chi 
avanza

Inserto sportivo

CANONICO: IL FOGGIA SI 
ISCRIVERA' IN LEGA PRO



PRONTA LA DOCUMENTAZIONE 
(IN CALCIO D'ANGOLO) PER 

L'ISCRIZIONE PER LA LEGA PRO
Intanto il Presidente del Calcio Foggia 1920 ha voluto 
rassicurare i tifosi sull'iscrizione al campionato, sgomberando 
il campo da dubbi.
"Cari tifosi rossoneri, il Calcio Foggia 1920 desidera 
rassicurarvi che l’iscrizione al campionato di Serie C per la 
stagione 2024-2025 è in fase di completamento. Stiamo 
lavorando intensamente, giorno dopo giorno, per finalizzare 
tutti i requisiti normativi e finanziari richiesti dalla Lega Pro. 
Vogliamo esprimere un sentito ringraziamento al Sindaco 
della città di Foggia, la dottoressa Aida Episcopo, all’assessore 
Lorenzo Frattarolo e all’assessore Domenico Di Molfetta per la 
loro preziosa partecipazione al processo di vendita delle quote 
del club. La loro dedizione e il loro impegno nei confronti del 
nostro club sono stati fondamentali, e senza il loro sostegno 
non saremmo riusciti a gestire questa importante fase. Questo 
momento rappresenta un passo cruciale per il nostro amato 
club. Vogliamo tranquillizzare tutti i nostri sostenitori: stiamo 
mettendo in campo ogni sforzo per assicurarci che il Calcio 
Foggia 1920 partecipi al prossimo campionato, pronto a lottare 
e a dare il massimo in ogni partita. Un sentito ringraziamento 
a tutti voi per il continuo supporto e la fiducia che riponete in 
noi. Siamo pronti ad affrontare questa nuova avventura 
insieme, con la passione e l’entusiasmo che ci hanno sempre 
contraddistinto. Forza Foggia!
Con affetto e gratitudine".
Nicola Canonico
Presidente del Calcio Foggia 1920



FACCIAMO ALCUNE RIFLESSIONI

Sono mesi che ci poniamo una 
semplice domanda: ma il 
Presidente del Calcio Foggia 1920 
cosa ha fatto per meritarsi 
attentati dinamitardi, offese senza 
precedenti e altri episodi ora al 
vaglio degli investigatori? Certo, 
non ha un carattere facile, non è 
una persona a cui piace, 
evidentemente, ammettere di aver 
sbagliato (ma potrebbe essere 
solo una sensazione), ma può

sicuramente avere se non la stima 
almeno la riconoscenza anche di 
quei tifosi a cui non è stato 
simpatico sin dal primo momento. 
Considerando i tre anni trascorsi a 
Foggia, la piazza ha potuto 
riabbracciare allenatori che hanno 
fatto la storia del calcio rossonero, 
in panchina e in campo. Tutto 
questo con l'intermezzo del Covid 
che ha creato grande instabilità e 
passività economica. 

DI REDAZIONE

C'E' CHI REMA CONTRO IL 
FOGGIA, MA NON BASTERA'



La serie B Canonico ha provato 
a raggiungerla con tutti i mezzi 
facendo anche errori, ma poi 
ponendo rimedio. E se il 
passato ormai è passato, 
bisogna guardare al presente e 
al futuro. Considerando che il 
Calcio Foggia 1920 non è 
un'azienda produttiva per il 
gruppo imprenditoriale di 
Canonico, l'attenzione che il 
Presidente sta dando è 
sicuramente massima. Se è 
vero che le carte sono quasi 
tutte pronte (mancherebbero 
un paio di firma in banca per 
chiudere l'aspetto 
amministrativo, anche se non

di poco conto), Canonico è 
molto scosso da tutto quello che 
è successo negli ultimi tempi e 
teme che se le acque non si 
calmeranno lavorare a Foggia in 
queste condizioni diventerebbe 
impossibile. In buona sostanza, 
fare un campionato con il favore 
dei tifosi e degli imprenditori 
locali aprirebbe le porte a 
qualunque ipotesi positiva. In 
caso contrario Canonico 
abdicherebbe con le 
conseguenze che tutti possiamo 
immaginare. Di chi sarebbe la 
colpa in quel caso? Chi vuole il 
male del Foggia? Ma a giudicare 
dal comunicato stampa di 
questo pomeriggio il peggio è 
passato.



DI DAVIDE PITEO
La grande girandola di emozioni che 
solo le semifinali playoff sanno dare, 
ha poreso ufficialmente il via 
emanando i primi verdetti, che hanno 
visto il pari per 0-0 tra Avellino e 
Vicenza, discorso diverso per 
Carrarese – Benevento, dove la 
formazione di Massa ha saputo 
sfruttare il fattore campo 
imponendosi per 1-0. Questi i verdetti 
al termine dei primi 90’ di gioco, 
verdetti che lasciano ancora tutto 
aperto, infatti in finale potrebbe 
esserci il derby campano, oppure un 
derby del Nord, oppure una 
formazione campana ed una del 
Nord,dunque ancora tutto aperto e 
forse potrebbero anche non bastare i 
90 minuti regolamentari. Al Partenio i 
lupi di mister Pazienza, giocano una 
grande partita scheggiando la 
traversa per ben due volte, ma devono 
arrendersi ad un Vicenza che di 
qualità ne ha, tanto da rientrare dalla 
trasferta campana con il risultato di 0-
0. Lucido e soddisfatto  a fine gara 
mister Pazienza “Oggi i ragazzi hanno 
fatto una partita eccezionale, i 
complimenti sono meritatissimi. Li 
prendiamo e li girerò alla squadra, da 
domani riprenderemo in vista del 
ritorno. Quello che è stato fatto 
stasera ci deve dare consapevolezza e 
rabbia per arrivare al massimo alla 
gara di domenica. Dobbiamo andare a 
fare una grandissima partita e 
meritare il passaggio del turno, non ci 
dobbiamo accontentare della

prestazione fatta. È stata palese. La 
squadra avrebbe meritato di vincere 
anche 2-0, senza rubare nulla, ma 
questo non ci deve far sentire appagati 
e non ci deve far rilassare. Anzi, come 
ho visto negli spogliatoi, ci deve dare 
quella rabbia per arrivare lì e prenderci 
ciò che non siamo riusciti ad ottenere 
oggi. Condizione fisica? Mi aspettavo 
una crescita fisica, più si gioca e più si 
prende ritmo nelle gambe. Oggi i 
ragazzi hanno fatto una partita ad 
altissimo ritmo, probabilmente sono 
andati anche oltre le aspettative 
perché abbiamo fatto un qualcosa di 
impressionante. Alla squadra ripeterò 
una cosa: questo ritmo dobbiamo 
portarlo domenica sera, altrimenti 
tutto ciò che è stato fatto questa sera 
non servirà a nulla. Sgarbi a destra e 
Palmiero a centrocampo? 

Carrarese 1-0 Benevento, 
pari dell'Avellino al Partenio



Sono due giocatori che, nei ruoli in cui 
sono stati schierati, hanno fatto 
un'ottima gara, così come il resto dei 
compagni. Palmiero ha dato ritmo alla 
manovra, Sgarbi ha cercato di tenere 
Costa nella sua metà campo, ci è 
riuscito in quasi tutta la gara e tranne 
in alcune situazioni dove Costa ha 
cercato strade diverse per rendersi 
pericoloso. Nel complesso, Sgarbi ha 
fatto la partita che doveva fare, 
andando a crossare anche dei palloni 
velenosi dove siamo arrivati un po' in 
ritardo. Era stata preparata in quel 
modo e ha fatto la sua prestazione". 
Soddisfatto del suo Vicenza anche 
Vecchi “È stata una partita tosta, 
l'Avellino ha creato indubbiamente di 
più e siamo stati anche un pizzico 
fortunati. Possiamo fare meglio, ma 
sapevamo che questa sera 
affrontavamo una squadra forte. È 
stata una bella gara, combattuta, in 
campo si sono viste due squadre forti, 
con individualità importanti. Il Vicenza  
è stato bravo nel  difendere ma con 
ordine, soffrendo sì, ma senza mai 
perdere la bussola. Oggi c'era da 
soffrire e contava portare a casa la 
pelle. Siamo stati bravi a metterci in 
campo in modo ordinato. Per noi tra 
l'altro era la quinta gara in quindici 
giorni e ci sono alcuni giocatori 
importanti che avrebbero bisogno di 
rifiatare”.  Discorso diverso nel match 
andato in scena a Massa Carrara, dove i 
padroni di casa della Carrarese grazie 
alla rete di Finotto giunta al 62’, hanno 
conquistato il match di andata. Certo il 
risultato di 1-0 non garantisce il 
passaggio del turno, anche  e 
soprattutto perché a Benevento ci sarà 
da sudare e soffrire, come confermato 
da mister Auteri nel dopo gara. 

“Complessivamente non abbiamo 
giocato una brutta partita, è stata 
equilibrata.  Loro hanno fatto 
qualcosina in più in avanti, noi li 
abbiamo controllati, abbiamo 
commesso soltanto un errore su una 
situazione di palla in attiva e siamo 
stati puniti. Non siamo stati inferiori 
a loro, non ci siamo mai esposti alle 
loro iniziative, sebbene qualche volta 
ci abbiano messo in difficoltà sui 
lanci lunghi. E’ finito solo il primo 
round, abbiamo tutte le possibilità di 
ribaltare il risultato. Potevamo fare 
meglio, serviva più attenzione e un 
briciolo di esperienza, siamo stati 
castigati, Ma ripeto la partita è stata 
equilibrata, la Carrarese non ha preso 
il sopravvento. Avremo modo e 
tempo per recuperare, giocheremo 
in casa nostra: niente atteggiamenti 
negativi. A volte su queste situazioni 
si perde un contrasto aereo e si viene 
puniti, non è che abbiamo grosse 
lacune da questo punto di vista. Non 
abbiamo rischiato molto, ma è vero 
che potevamo essere più pericolosi 
in avanti. Lì siamo mancati. Non è 
che si possono trovare le soluzioni da 
chi subentra. La squadra ha giocato 
da squadra, chi è entrato a gara in 
corso ha fatto bene. In ogni caso, 
guardiamo avanti: so che nel nostro 
stadio potremo essere molto più 
pericolosi rispetto a stasera. 
Resettiamo, perché la partita poteva 
finire anche in parità e non avremmo 
rubato nulla. Avremo altre soluzioni, 
ma chi ha giocato stasera ha fatto 
bene. Talia e Agazzi hanno fatto una 
partita strepitosa, non abbiamo mai 
rinunciato a giocare, sebbene nel 
sostenere il gioco d’attacco 
possiamo fare meglio”.  
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